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大阪建築金物卸商協同組合章
昭和 38 年 3 月 8 日組合章として正式に制定

obsa は、Osaka（ 大 阪 ）、Builders ware（ 建 築 金 物 ）、Sales（ 卸 商 ）、
Association（協同組合）の各単語の頭文字を列記し、obsa の周囲を取り巻く
形状はカギを表現しています。

（オブサ）

　 今月の表紙　

「西伊豆風景」

修善寺から戸田（へた）に出たときに、富士山
を遠くに望みスケッチしたものです。

（帝金株式会社 会長　大塚晴造氏）
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新年明けましておめでとうございます。組合員の皆様

には、健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げ

ます。旧年中は組合の活動に格別のご理解とご協力をい

ただき誠にありがとうございます。

本年も皆様と共に組合事業を通じて、建築金物業界

の発展に努めてまいりますので、何卒よろしくお願い申し

上げます。

二年にわたるコロナ禍の影響で私たちの普段のくらし、

仕事の仕方も大きく変わりました。対面を避け WEB 会

議を開催するなど、感染防止のため外に出ないよう、密

にならないよう、お互い気を付けて活動してまいりました。

昨年の半ばからワクチン接種がはじまり、その浸透によ

り徐々に新規感染者が減少し、元の生活に戻れる希望も

見えてきました。

一年延期になり開催が懸念されていた東京オリンピッ

ク・パラリンピックは、緊急事態宣言下ではありましたが

予定通り開催することができました。東京オリンピックに

おいては、日本選手の活躍やメダルの多さに熱狂したも

のですが、それ以上に驚いたことがあります。

それは皆様の記憶にも新しいと思いますが、選手村の

ベッドが段ボール箱で作られていたことです。メーカーの

説明によると、古紙を材料にした段ボール製のベッドは

２００キロの荷重にも耐えられるため、アスリートである

選手達の中におられる体重の重い選手にも十分対応可能

だったそうです。

東京オリンピックは、ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）

のショーケースとすることを目指して準備されてきたそう

です。ベッド以外にも、メダルは自治体で回収した携帯

電話からリサイクルした都市鉱山メダルですし、オレンジ

色の公式ウエアは全国から回収した古着からポリエステ

ルを選別、分解して作られているそうです。このようにコ

ロナ禍の中、日本のメーカーはその優秀な技術力を遺憾

なく発揮し、オリンピックの開催を下支えしていました。

我々中小企業もアフターコロナを目指して少しずつ前に進

んでいきたいものです。

組合事業においても昨年 8 月には、（一社）日本建築

材料協会と共催して、「KENTEN2021」を約 1 年ぶり

に開催することができました。緊急事態宣言下の厳しい

状況ではありましたが、リアル展とオンライン展を併設し

た展示会として、新しい商品・情報を発信することが出

来ました。これからも、徐々に出来る事から進んでいき

たいと思います。

また、10 月にはオブサ親睦ゴルフを、太子カントリー

倶楽部で久しぶりに開催することが出来ました。ゴルフ

場は南河内郡太子町にあります。皆さんもご存じのとお

り太子町の名前は聖徳太子に由来するものです。町周辺

には天皇、皇族の古墳があり、聖徳太子御廟もあります。

因みに、聖徳太子といえば十七条の憲法が思い浮かび

ます。

十七条の憲法の第一条は「和を以て貴しと為す」と書

かれています。

有名な条文で、「世の中には人間関係がうまくいかない

こともあるけれども、身分の上下に関わらず皆で議論す

れば、自然と物事はうまく進んでいく」と説いたものです。

組合活動においても、聖徳太子が１４００年前に説かれ

たことに学び、和を以て運営していきたいと思います。

今年度も、コロナ禍の状況を鑑みながらゆっくり活動

を開始していきたいと思います。OBSA と組合員の皆様

の今年一年の益々のご清栄を祈念して私のご挨拶とさせ

ていただきます。

謹 賀 新 年

 理事長　中村　裕一
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令和 4 年の新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げ
ます。

昨年の関西経済は、コロナ禍の影響から大きな動きの
ある1年となりました。生産は、下半期にかけて海外から
の部品供給の制約等の影響により足踏み状態となりました
が、設備投資は緩やかな増加傾向の動きがありました。一方、
個人消費は依然厳しい状況ですが、一部持ち直しの動きも
ありました。先行きについては、新型コロナウイルス感染症
の再拡大にも注視しつつ、今後、脱炭素社会やデジタル社
会に向け活発な動きが生まれてくることが期待されます。

本年は、2025 年大阪・関西万博への出展・参加に向け
た活動も始まり、大きく舵を切り動き始める1年となります。

近畿経済産業局では、これらを踏まえ以下 3 つのキーワ
ードのもと、昨年 11 月に策定された経済対策も含め、政
策を推進して参ります。

一つ目は、｢中堅・中小企業の支援｣ です。
関西には、優れた中堅・中小企業が数多く存在しますが、

コロナ禍の長期化によって経済情勢が大きく変化していま
す。この大きな変化の中で事業価値の向上と発展に向けて
中堅・中小企業が取り組む事業再構築や事業承継を支援
いたします。また、商店街をはじめ地域が社会経済活動再
開に向けて行う地域活性化の取組を支援いたします。

当局では、管内の金融機関、関係省庁と連携し、事業
再構築補助金をはじめとする中小企業支援施策の普及促
進に取り組んでいます。本年も引き続き関係機関と連携し、
より一層の支援を推し進めて参ります。

二つ目は、｢中長期的な成長基盤の構築｣ です。
コロナ禍の事業環境の変化への適応と新しいビジネスや

価値創出の取組を支援して参ります。
まず、地域の中堅・中小企業が、デジタル社会の実現に

向け、デジタル技術を活用しユーザー視点の新たな価値を
提供できるよう取り組みます。当局は、ベンダー企業や支
援機関等と連携する ｢関西 DX 推進プラットフォーム｣ を

通じて、ユーザー企業の DXを推進し、デジタル人材の確
保やノウハウの習得を支援いたします。

次に、新しい社会「2050 年カーボンニュートラル」の実
現を目指し、蓄電池や水素を活用したグリーン成長の加速
や循環経済への取組を支援して参ります。建材・住宅設備
産業においては、「脱炭素社会に向けた住宅・建築物にお
ける省エネ対策等のあり方・進め方」をとりまとめ、2050
年に目指すべき住宅・建築物の姿として、ストック平均で
ＺＥＨ・ＺＥＢ基準の水準の省エネ性能が確保され、導入
が合理的な住宅・建築物において太陽光発電設備等の再
生可能エネルギー導入が一般的となることを目指します。

三つ目は ｢万博開催のパワーを地域のパワーにつなげる
万博活用戦略｣ です。

2025 年に開催される大阪・関西万博は、またとない
経済躍進のチャンスです。このチャンスを活かすために、当
局では関西全体をパビリオンと見立てて、万博会場のみな
らず万博の機会活用に向けた会場外の様々な活動を全力で
支援いたします。昨年作成した関西における実証実験など
注目すべき活動を紹介する「360°EXPO 拡張マップ」を
内容拡充しながら、PRしてまいります。

また、万博開催を機に国内外での知名度向上、市場開拓
やインバウンド獲得等を狙う地域ブランドの取組を、関係
機関と連携して集中的に支援します。地域ブランドを取り
巻く個々の課題について丁寧に解決に導く伴走型支援を行
い、関西全体がブランドとなる社会を目指します。

以上、申し上げた 3 つのキーワードを元に、2025 年大阪・
関西万博を見据えて、関西経済の成長に向けて当局職員が
一丸となって取り組んで参ります。建材・住宅設備産業の皆
様におかれましては、業界として一致団結、また官民一体と
なって成功に向けた御尽力をお願い出来ますと幸いです。

結びに経済産業行政への御理解と御協力をお願いすると
ともに、皆様の御多幸と御健勝を祈念いたしまして、新年
の御挨拶といたします。

年 頭 所 感

近畿経済産業局長　伊吹 英明
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新年を迎え、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

皆様には、日頃から大阪府政の推進に格別のご理解、

ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。また、大阪の建

築金物商工業団体として、各種事業を共同開催し、組合

員の交流の場を設けるなど、団体相互の連携強化に尽力

され、業界の発展に寄与されていることに、深く敬意を

表します。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の急拡大により

厳しい時期もありましたが、ワクチン接種の促進等によ

り感染は落ち着いた状況にあります。

ただ、新たな変異株が確認されるなど、感染拡大の

リスクは常にあります。引き続き、コロナ対策にしっかり

と取り組むとともに、2022 年は大阪・関西万博をインパ

クトに、大阪経済を回復させ、再び成長軌道に乗せてい

く一年としていきます。

さて、大阪の中小企業をとりまく経営環境はコロナ

の影響により先行きが不透明な状況が続いていますが、

近頃では個人消費の増加など、回復に向けた兆しも見え

ています。

このような中、大阪府では、コロナを乗り越えた先の

あるべき姿を見据え、デジタル社会に対応できるデジタ

ル人材の育成、ＩＣＴや IoT の技術を活用した生産性の

向上などへの支援を通じ、中小企業のＤＸ（＝デジタル・

トランスフォーメーション）を加速していきます。

大阪の経済を再び成長軌道に乗せるため、府が有する

リソースを最大限に発揮し、全力で取り組んでまいります

ので、引き続き、ご理解、ご協力を賜りますよう、お願

い申し上げます。

結びに、大阪建築金物商工業界の今後ますますのご

発展と、本年が皆様にとって実りある素晴らしい年とな

りますよう心から祈念し、新年の挨拶といたします。

年 頭 所 感

大阪府知事　吉村 洋文
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成 長 あ る 年 に

大阪建築金物工業協同組合
理事長　西　康雄〔㈱ＷＥＳＴ inx　代表取締役〕

新年明けましておめでとうございます。

業界関係者皆様におかれましては、つつがなく新春を

お迎えのこととお慶び申し上げます。

また、日頃は当組合の事業活動につきまして、格別の

ご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、２０２１年を振り返りますと、やはり世界中が新

型コロナウイルスにより多大な影響を受けた年となりま

したが、東京オリンピック・パラリンピックが開催された

ことは明るい話題になったのではないでしょうか。また、

この２月には冬季オリンピックも開催されます。そして

２０２５年の大阪・関西万博へ向けて、当業界はもちろん

ですが日本の経済が盛り上がっていくことを大いに期待

しています。

また、世界経済の回復も始まりつつあるといわれてい

るようですが、まだまだパンデミックの様な状況が続くな

か、新型コロナの危機によって世界は一段と分断された

ようにも思われます。

今後の景気の回復に伴っては、資源高による製造コス

トの上昇や需給の逼迫など、厳しい経営判断を要求され

ます。そのような社会変化の危機を乗り越えていくため

には、柔軟にスピーディに戦略を見直していくことが必要

です。

経済と環境の好循環の実現を目指して、戦略的なもの

づくりも重要になってきています。カーボンニュートラル

も視野に入れ、相互に関連する分野と連携を取ることで

課題を乗り越え、ＳＤＧｓや再生可能エネルギー、新し

い技術を活用した省エネや省人化などの取組みを積極的

に進めていくことで、今後の持続的な成長に繋げていく

ことが大切であると考えています。

今年は寅の年です。寅という文字は春が来て草木が生

じるという意味があるそうで、春の芽吹きは生命力に溢

れています。活気に満ちた成長の一年になりそうです。

最後になりましたが、本年も皆様方にとって希望に満

ちた明るい年となりますことをご祈念申し上げ、新年の

ご挨拶と致します。
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新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましてはお健やかに新しい年をお迎え

のこととお慶び申し上げます。

平素は多くの組合活動にご理解とご協力を賜り、心か

ら感謝と御礼を申し上げます。

昨年 2021 年を振り返りますと、新型コロナウイルス感

染症の影響により、数多くの変化と順応が求められる年

でございました。現在では、マスクの着用やアルコール

消毒等の感染予防は最早当たり前として生活の一部とな

り、日本の人口の約 80％弱の方々がワクチン接種を行う

など、これまでの日常とは一線を画する新しい常識が広

がりつつあります。

建築金物業界におきましても、既存の業務形態からコ

ロナ禍に対応した業務形態への刷新が求められておりま

す。例えばこれまで対面で行っていた会議を非対面での

オンライン会議や電話会議に変更することや、オンライ

ン商談ツールを用いたリモート営業の実施といった業務

のリモート化がございます。昨今の ICT 技術の向上・コ

ロナ禍での需要増加もあり、リモート化のための様々な

サービスを目にする機会が増えましたが、コスト面はもち

ろんのこと、情報漏洩等の様々なリスクを想定しセキュリ

ティを担保して導入する必要があるため、システム化しな

ければならない業務を見極め、システム化の過不足を起

こさない改善が求められると考えております。今後、ま

すます DX 化（デジタルトランスフォーメーション）は加

速していき、情報技術によって、さらなる生産性の向上

や労働環境の刷新が求められます。リモート化はその最

たる例であり、これまでの対面でのコミュニケーションと

は異なる、ネットワークを隔てた向こう側の人物とのコミ

ュニケーションという新たなスキルが必要となります。結

局のところ、リモート化は業務を改善するための手段で

あり、それを扱う私達自身が、変化していく社会情勢と

ともに考え方等を更新していくことが重要であると感じて

おります。

また、2021 年春先から始まった木材高騰を皮切りに

鉄鋼・非鉄といった金属の材料高騰が起きております。

皆様方におかれましてもコスト高により大変ご苦労をされ

ているかと存じます。苦しい局面ではございますが、世

界的にもワクチンの供給は進んでおり、日本においては

オリンピック開催国であったにも関わらず、世界と比較し

ても劇的に感染者数が減少している傾向にあります。未

曾有のパンデミックの中でも私達一人ひとりがコロナ禍に

負けじと自らを律し、奮起してきた結果が、少しずつでは

ございますが実を結びつつあるのかと思います。ソーシ

ャルディスタンスが謳われる世情ではございますが、人と

人との関係はこれまで以上に密に、アフターコロナに向

けて邁進していく所存でございます。

最後になりましたが、本年も皆様方の御繁栄と御多幸

をご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

新 年 ご 挨 拶

大阪建築工事金物協同組合
理事長　大西　正樹〔㈱オオニシ　代表取締役〕
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新年明けましておめでとうございます。
皆様におかれましては穏やかな新年をお迎えのこととお

慶び申し上げます。さて平素は建世会の活動にご理解ご協
力を賜り厚く御礼申し上げます。

２０２１年を振り返りますと、まずは東京オリンピック・パ
ラリンピックが無観客ではありましたが開催され、野球や卓
球を初め各種競技での金メダルラッシュに歓喜し、また各
国の参加選手のひたむきな姿勢は多くの感動を与えました。

メダリストのインタビューで “ 私には運がありました ”“ 皆
様のお陰です ”“ サポートしてくれた全ての人に感謝します ”
という言葉をよく耳にしました。ではその運はどうして掴む
のかというとメジャーリーグで活躍中の大谷選手がこのよう
な言葉を残していました。

運を引き寄せる具体策として、
①ごみを拾う ②部屋掃除 ③挨拶 ④審判さんへの態度

⑤道具を大切にする ⑥プラス思考

⑦応援される人間になる ⑧本を読む

非常に参考になる言葉です。
その一方、酷暑の中でのゴルフやスケートボード、バスケ

ットボール（3× 3）など屋外競技では “この時期に可哀そ
う”、“ 運営スタッフの健康管理が出来るか？”、“ 選手のパ
フォーマンスが最大限発揮できるか？” などを懸念する報
道もされ、今後のオリンピックの運営方法も気になるところ
です。

さて昨年の建築業界は、出口の見えづらいコロナ禍によ
る情勢不安である中、追い打ちをかけるように、鉄鋼材・
鉄線材・木材・原油をはじめとする原材料高騰や供給不足、
半導体の不足による給湯器やエアコン等が入手困難になり
ました。建築業界としては大きな混乱に揺れ動いた一年だ
ったのではないでしょうか？今まで当たり前のように物が供
給され経済活動を送っていた者として、供給が少なくなる、
止まるというリスクを回避する必要性を突き付けられた一年
でもあります。

またリモートによるコミュニケーション・テレワークが加
速度的に進み、人間関係が効率化、合理化され、それが
最善であるかのような風潮になりかけています。それに対し
て戸惑い・不安に感じ、社会との接点が薄れることが原因
で、“ 夫婦間で喧嘩が増えた ”、“ 大学に入学しても友達が
できない ”、“ 自分の存在意義が分からない ” などにより心
の病を発症した人もいると聞きます。人は直接会って話をし、
時には互いの感情や表情をぶつけ合うことで、心の安心感
や存在意義を維持してきた気がします。“人と人とのリアル
な間の中で生きている。だから人間と書く”と以前教えて
頂いたのを思い出しました。このコロナ禍によって不要な出
張・不要な商談を選定することで、リアルで会う機会が減
少するかもしれません。

故に久しぶりに会った人から“あの人何だか変わった～？”
　“ あの人のあんな人だった？”とマイナスイメージに思われ
るより“ ああこの人また成長したな～”　“ あの人のいうこと
なら信用できる”と思われるよう自身の存在意義や価値を
高める研鑽をする必要がありそうですね。

さて建世会ですが前会長水上様のもと、コンラッドホテ
ル大阪にて５０周年記念祝宴を開催する予定でしたが、残
念ながらコロナ禍における宴会自粛・出席者各位の健康・
ホテル側のキャンセル料金等の問題で計画中断を余儀なく
されました。

しかし５０年という長きにわたり、ＯＢ並びに各関係機関
の皆様に育み見守って頂いたこの建世会が節目を迎えるに
当たり、改めて感謝の意を表したく、感染状況・政府の宴
会緩和方針を鑑みたうえ、50 周年記念祝宴を 2022 年中
に開催することと成りました。詳細確定後皆様へご案内致
します。万障お繰り合わせのうえご参加頂けますようお願い
致します。

末筆でございますが、本年も皆々様がご健勝でご多幸で
ありますよう心よりお祈り申し上げます。最後までご清覧有
難うございました。

新 年 の ご 挨 拶

建世会会長　谷　健次（ストロング金属㈱　代表取締役）
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あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましてはつつがなく新しい年を

お迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年はコロナ禍の影響こそあったものの日本で

東京五輪、パラリンピックが開催され、予想を超

える成功を収めました。異例の状況下、全力で競

う選手の活躍は、勇気と希望を与えてくれました。

ワクチン接種が進み、感染者数の減少とともに飲

食店での通常営業も始まり、いよいよ経済活動

の再開が本格的に見えてきました。しかし一段落

には留まらず、感染が広がりつつある新変異株の

発生には危機感を覚えます。当業界におきまして

は工事の中止や工期の延期などの停滞した活動を

巻き返す動きがありますが、資材の調達難や原

材料高が相次ぎ、製品価格の高騰が消費回復へ

の懸念となっております。一方で 2025 年大阪万

博に向けた準備は具体化が進み、会場周辺のイ

ンフラ整備、又自然災害対策としての工事が進め

られることによる都市への再開発にも期待がかか

ります。

今年は寅年と五黄土星が重なる 36 年に一度の

年です。皆様方が強い運気に導かれますよう、益々

のご繁栄とご健勝を心よりお祈り申し上げます。

副理事長
山本有子

新年明けましておめでとうございます。

旧年中は組合の運営や活動に格別のご理解を

賜り誠にありがとうございます。本年も昨年と変

わらずのご協力をお願いいたします。

昨年を振り返ると、一昨年から猛威を振るっ

た新型コロナウィルスが更なる脅威を生み出した

１年となりました。しかしながら、東京オリンピッ

クも終わり、ワクチン接種が進むにつれ感染者も

徐々に減り、１０月には長きにわたった緊急事態

宣言がようやく解除となりました。いよいよ経済

復活に期待を膨らます年明けになったと感じてい

ます。

約２年間、組合活動も様々な制限を余儀なくさ

れ、思い描いた活動が十分にできませんでしたが、

ようやく少しずつではありますが前向きに取り組

めると考えています。私は、購買事業委員会を担

当させて頂いておりますが、現在新規事業として

取り組んでおります『ＧＬＴＤ制度（団体長期障

害所得補償保険）』をはじめ、組合員の企業様及

び組合に少しでも有益な事業を更に展開させてい

ただきます。是非とも、深くご理解いただき参画

いただけるようお願いいたします。

副理事長
駒谷昭人

あけましておめでとうございます。

組合員の皆様におかれましては健やかに新年を

お迎えになられたこととお慶び申し上げます。

コロナ禍 2 年目を迎えた昨年は大阪でも長期間

にわたり緊急事態宣言やまん延防止等重点措置

が発出されていました。組合員様におかれまして

も、テレワークや時差出勤、パーティションの設

置などの対応、環境整備をされていることと思い

ます。

冬を迎えて感染の第 6 波も懸念される中、経

済活動をいかに進めるかが社会の課題であり、

組合もこの状況下で組合員様にいかに貢献で

きるかを考えております。私が担当をしている

「KENTEN2022」（6 月 9 日－10 日）についても、

いかにご出展、ご参加頂けるかを検討しておりま

す。安全な開催を確保して、是非組合員の皆様に

も安心してご参加を頂き、金物のメッカ大阪から

商品情報発信の機会にしたいと考えております。

今年も皆様のお力添えをどうぞよろしくお願い

致します。

副理事長
水上宏樹

役 員 あ い さ つ
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組合員の皆様方におかれましては新年を健やか

にお迎えにならましたこととお慶び申し上げます。

また、平素は組合活動にご協力を賜り厚く御礼

申し上げます。

昨年は新型コロナウイルスの影響で組合の諸行

事が中止となり、組合員の皆様にはご迷惑をお掛

けしましたことをお詫び申し上げます。

本年は、状況が許せば組合行事も徐々に再開し

ていく予定です。飲食を伴う行事はまだまだ難し

いとは思いますが、3 月には劇団四季「オペラ座

の怪人」の観劇会を予定しております。

今後も組合員の皆様に喜んでいただけますよう

努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

最後になりましたが、本年が皆様にとって幸多き

一年となりますようご祈念申し上げまして、年頭

のご挨拶とさせていただきます。

専務理事
飯田隆夫

新年あけましておめでとうございます。

日頃は組合の活動にご理解ご協力いただき誠に

ありがとうございます。

コロナ感染症も早いもので、気がつけばまる二

年となりました。ようやくワクチンも行き渡り新規

感染者数は減少したものの、次の第六波に備えな

くてはならない今年の冬となっています。コロナ

感染症に効く経口薬が開発され認可されさえすれ

ば、コロナ感染症も季節性インフルエンザと同じ

扱いになり私たちの生活もコロナ流行前の日常を

取り戻すことができるものと確信します。

今年は組合の活動を徐々にではありますが再開

し、組合員の皆様に少しでもお役に立てる新たな

取組を行なってまいりたいと考えておりますので、

本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

会計理事
熊谷充雄

役 員 あ い さ つ

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては健やかに新年をお迎えの

事とお慶び申し上げます。

平素は大阪建築金物卸商協同組合の活動につ

きまして御協力を頂き誠に有難う御座います。

昨年はコロナ禍の影響で私達業界も販売先によ

って大きく差が出た年でした。

その中で地方のお客様におかれましては都会と

影響が大きく異なりコロナの影響が軽微なお客様

が多かったように感じます。この組合ニュースが

発刊される頃、第 6 波が押し寄せ重症者が増え

ていないかが気になるところです。昨年１０月から

感染者が大きく減少しましたが Go to キャンペー

ンが再開されドイツ、イギリスのように感染者が

増加しないことを祈るばかりです。

昨年、開催されました KENTEN ですが本年は

６月 9 日と１0 日に開催されますので皆様、何卒

宜しくお願い申し上げます。

最後になりましたが皆様方の益々のご繁栄とご

多幸をお祈り申し上げます。

常務理事
駒尺　雄
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株 式 会 社  山 口 安 製 作 所
山 本  有 子代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0082
大阪市中央区島之内 1-14-22
http://www.yamaichinet.co.jp/

副 理 事 長

帝  金  株 式 会 社
大 塚  晴 一 郎代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 4-6-21
http://www.teikin.co.jp/

理  事

株 式 会 社 　 水  上
水 上  宏 樹取 締 役 副 社 長

〒 542-0082
大阪市中央区島之内 2-7-22
http://www.mizukami.co.jp/

副 理 事 長

株 式 会 社  丸 喜 金 属 本 社
駒  尺 　 雄代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 1-11-24
http://www.maruki-mk.co.jp/

常 務 理 事

株 式 会 社  大  成
熊 谷  充 雄代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 6-11
http://www.taisei-mugen.co.jp/

会 計 理 事

謹  賀  新  年

株 式 会 社   駒  谷
駒 谷  昭 人代 表 取 締 役 社 長

〒 581-0002
八尾市東久宝寺 2-2-18
http://www.komatani.co.jp/

副 理 事 長

ア イ ワ 金 属  株 式 会 社
天 野  建 治代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 2-7
http://www.aiwametals.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ハ イ ロ ジ ッ ク
中 村  裕 一代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0003
東大阪市稲田三島町 2-65
http://www.hilogik.jp/

理 事 長

飯 田 金 物  株 式 会 社
飯 田  隆 夫代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東 大 阪 市 金 物 町 4 - 2

専 務 理 事

川 喜 金 物  株 式 会 社
川 面  武 志代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 4-12
http://www.kawaki-sowa.co.jp/

理  事



11大阪建築金物卸商協同組合ニュース

謹  賀  新  年

（ 五 役 以 外 　 五 十 音 順 ）

白 井 金 属  株 式 会 社
白 井 　 勲代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0814
東大阪市南上小坂 11-31
http://www.shirai-metal.co.jp/

理  事

ジ ョ ー・プ リ ン ス 竹 下  株 式 会 社
竹 下  健 吾代 表 取 締 役 社 長

〒 578-0965
東大阪市本庄西 1-4-32
http://www.geoprince.co.jp/

理  事

清  水  株 式 会 社
清  水 　 修代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 1-4
http://www.shimizu-net.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ツ チ ノ
槌 野  弘 一代 表 取 締 役 会 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 4-9
http://www.tsuchino.co.jp/

理  事

マ ツ 六  株 式 会 社
松  本 　 將代 表 取 締 役 社 長

〒 543-0051
大阪市天王寺区四天王寺 1-5-47
http://www.mazroc.co.jp/

理  事

児  玉  株 式 会 社
児 玉  勝 也代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0012
大阪市中央区谷町 7-5-8
http://www.kodama-nh.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ミ ズ タ ニ
水 谷  孝 一代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 5-15
http://kk-mizutani.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ク マ モ ト
熊 本  憲 仁代 表 取 締 役 社 長

〒 577-0815
東大阪市金物町 3-10
http://www.k-kumamoto.com/

理  事

安  田  株 式 会 社
安  田 　 誠代 表 取 締 役 社 長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 1-11-9
http://www.ashibane.co.jp/

理  事


